

Levier

Un jardin à partager au square de l'église

Suite à la restructuration du square, les usagers avaient émis l'idée que cet espace de jeux et de rencontre prenne une dimension supplémentaire en mettant en place un lieu d'éveil aux cinq sens et d'écoute de la nature.

Sylviane Saulnier, alors conseillère municipale responsable de la commission enfance/jeunesse, a bien entendu cette demande et en a fait part à la municipalité en place. De réflexions en réflexions avec les directeurs d'écoles primaires, le directeur du foyer Rousset et une animatrice du CPIE (Centre permanent d'initiatives pour l'environnement), la mise en place d'un jardin partagé s'est avérée judicieuse et possible. Gui-



■ Mardi après midi, les enfants des écoles et les résidents du foyer Rousset ont mis en place les plantes dans le jardin à l'intérieur du square.

dé par Colette Maire, présidente du CPIE et Émilie Georges animatrice, un projet collectif a vu le jour. Les résidents du foyer

Rousset sous l'égide de Bertrand Gilles ont fabriqué des bacs en bois durant l'hiver et leur installation s'est faite à l'angle gauche

du square, côté église.

Tous concernés

Avec Nadège Roy directrice du périscolaire, les en-

fants ont décoré une face des bacs mettant en avant les cinq sens. Les élèves des écoles primaires ont placé des fiches écrites de leur main sur les bacs ou leurs abords, décrivant les différents usages des plantes et les consignes visant à respecter ce jardin partagé. On y trouve des plantes comestibles (ciboulette, camomille, oseille par exemple) des plantes à toucher (chardon bleu, staxis lanata), des plantes à respirer (mélisse, lavande), ou des plantes à écouter. Du fait que tous les partenaires ont travaillé avec enthousiasme à la réalisation de ce projet, ils souhaitent que les usagers du square sauront respecter ce nouvel espace qui ne demande qu'à évoluer.